



Raspa Monreal a Fernández Noroña

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- El diputado **Ricardo Monreal**, quien estuvo en la plenaria de Morena en Chiapas, recordó que el actual gobernador, Eduardo Ramírez, también fue presidente del Senado, como Fernández Noroña, pero cuando dejó el cargo, se fue entre aplausos de todos los partidos. “Cuando él ejerce su presidencia en el Senado, la ejerció con respeto, pluralidad y buen tino, de tal suerte que, cuando él concluye su gestión, ahí están los videos y la historia, todos los partidos, todos, sin excepción, le expresan un reconocimiento público y un aplauso unánime”, comentó el zacatecano.



https://drive.google.com/file/d/1CUNOFBhL1AHasl_LWl3Yc9VlypWBcVew/view